
Pièces 8 Pièces

Superficie 1000 m²

Référence 7999085

Prix 1 350 000 €

Pierrevert
Maison à vendre (04860)
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Exclusivité daniel feau : au pays de giono, dans un village prisé, à 40 km d'aix en

provence et au calme absolu, ensemble de deux maisons bourgeoises du xixème

siècle avec dépendances, implanté sur un parc de près de 8,5 ha planté d'arbres

séculaires.  Un  chemin  bordé  de  platanes  conduit  aux  portes  de  ces  deux  bâtis

jumelés  de  caractère,  aux  façades  majestueuses.  Véritable  havre  de  paix  offrant

une  vue  dégagée  sur  la  campagne,  l'ensemble  totalise  près  de  1000m²  de  bâtis

répartis entre la maison de 310 m2, une seconde maison de 340 m2 à restaurer et

diverses annexes : une grange, un atelier, un ...

Sole Agent. In a sought-after village 40 km from Aix en Provence, this exceptional

ensemble comprises two adjacent 19th century bourgeois properties and annexes

set in about 8.5 hectares of grounds planted with centennial trees.A drive lined with

plane  trees  accesses  the  ensemble  which  boasts  majestic  facades  and  offers

about  1000  sqm of  floor  space  in  total  in  a  310  sqm house,  a  second  340  sqm

house  to  restore,  a  barn,  a  workshop,  cellars  and  a  former  pigsty.The  beautifully

appointed  first  house  is  bathed  in  sunshine,  and  comprises  a  double

living/reception room with a fireplace, a kitchen, ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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